

BDK als Partner beim 2. LKA-Sport- und Gesundheitstag

09.09.2016

Am 8. September 2016 fand im Leichtathletik-Stadion des Schweriner Sportclubs bei herrlichem Sommerwetter der 2. Sport- und Gesundheitstag des Landeskriminalamtes, auch unter Partnerschaft des BDK, statt.

Ganz im Sinne der Verwaltungsvorschrift über den Dienstsport in der Landespolizei wurde den teilnehmenden Beschäftigten (etwa 2/3 aller Mitarbeiter!) die Möglichkeit geboten, diverse Disziplinen für die Normen des Deutschen Sportabzeichens zu absolvieren. Damit auch der Spaß nicht zu kurz kam, hatten die Organisatoren auch an Beachvolleyball, Torwandschießen, Boccia oder Federballvarianten gedacht. Neben dem Sport gab es die Möglichkeit zur Teilnahme an verschiedenen Aktionen zur Gesundheitsvorsorge. Hierzu präsentierten sich u.a. Unternehmen aus der Medizinbranche oder Optiker. Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. Neben gesundem Essen gab es auch gekühltes alkoholfreies Weizenbier.

Auch die im Landeskriminalamt vertretenen Polizeigewerkschaften Bund Deutscher Kriminalbeamter und Gewerkschaft der Polizei (GdP) beteiligten sich partnerschaftlich am Sport- und Gesundheitstag. Aufgrund einer Initiative der GdP stand jedoch nicht Mitgliederbetreuung im Vordergrund, sondern die Gewinnung von Kolleginnen und Kollegen zur Aufnahme in die Deutsche Knochenmark Spenderdatei. Und obwohl viele unserer Beschäftigten bereits typisiert waren, konnte noch eine ganze Reihe von potentiellen neuen Spendern hinzugewonnen werden. Vielen Dank.

Zum Abschluss der Wettkämpfe würdigte der Direktor des

Landeskriminalamtes Mecklenburg-Vorpommern, Ingolf Mager, die nicht nur an diesem Tage gezeigten guten und sehr guten sportlichen Leistungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Einige herausragende Sportlerinnen und Sportler erhielten dann aus den Händen des Direktors sowie des Hochsprungolympiasiegers von 1980, Gerd Wessig, besondere Präsente für ihre am Sport- und Gesundheitstag gezeigten Leistungen und Ergebnisse. Selbstverständlich bedankte sich Herr Mager auch bei den Gewerkschaften für deren Engagement.

Anschließend wurde der Behördenleiter noch einmal dienstlich: Herr Mager beförderte sieben Mitarbeiter in das nächst höhere Amt, auch ein BDK-Mitglied konnte sich über diese Glückwünsche besonders freuen.

Der BDK gratuliert allen Beförderten und ausgezeichneten Sportlern und wünscht auch für den 3. Sport- und Gesundheitstag des Landeskriminalamtes eine ebenso hohe Beteiligung, Spaß und sportliche Erfolge bei den Teilnehmern sowie wieder bestes Wetter.

Ronald Buck
Landesvorsitzender

Schlagwörter
Mecklenburg-Vorpommern
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)